
й1Есть годовой!
Шахтеры объединения «Ле-

нинградсланец» досрочно, 24
декабря, выполнили годовой
план добычи сланца. В остав-

шиеся дни года они выдадут

на-гора еще не менее 120 тысяч

тонн топлива.

Достичь высокого рубежа
коллективу удалось благодаря

самоотверженной работе пере-

довых бригад, смен, участков.

Сегодня 35 коллективов уже

выполнили план трех лет пяти-

летки,    22 —  завершили план

года.

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер ОТ и 3
объединения «Ленинград-
сланец».

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

Орган   Слаицевского    горкома   Коммунистической    партии
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РАВНЕНИЕ   Н А
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

ИТОГИ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ
ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ЗА И МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА
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Шахта им. С. М. Кирова
Ю. И. Леонов

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ

Участок № 1
шахты им. С. М. Кирова
В. И. Старший
Участок № 1
шахты № 3
Г. М. Янчинский

Участок № 3
шахты № 3
В. В. Семенов

641.000 т 104,2       +8.357 т 103,8

211.319 т           105,9

279.680 куб.м   104,3

275.250 куб.м   102,6

ДОБЫЧНЫЕ   БРИГАДЫ

Шахта им. С. М. Кирова
В. Г. Панченко
В. В. Никифоров

В. М. Михайлов            1
Шахта № 3
Н. Е. Алещенков               200.380 куб.м   104,1

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ БРИГАДЫ

а) занятые на  проведении сборных, бортовых
Шахта № 3

+ 6.9.53 т           104,9

+7.172 куб. м   102,3

+ 3.022 куб. м    93

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАНШОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕКТИВКОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

64.530 т 109,1 +4.514 т 109,5

64.530 т 107,1 +3.094 т 110,4

64.530 т 104,5 + 1.933 т 109,5

+5.439 куб. м   104,9

и разрезных штреков

+   392 п. м      106,8

+     47 п. м      115,1

+   231 п. м       112

+   363 п. м      113,5

+     71 п. м      107,7

б) занятые на проведении откаточных и вентиляционных штреков

Шахта № 3
Л. Н. Костин                        -1.765 п. м      105,2       +     57 п. м        98,8

Шахта «Ленинградская»
А. А. Гаврилов                      2.225 п. м      104,1          —                 103,3

Ю.  В.  Погорел ов

Шахта им. С; М. Кирова
Г. Г. Михайлов

6.800 п

4.458 п.

м

м

112,5

110,2

Шахта № 3
В. М. Кириллов 3.740 п м 109

Шахта «Ленинградская»
М. П. Антонов
Шахта им. С. М. Кирова
Н. Н. Панов

5.730 п.

2.666 п.

м

м

107,3

105,3

Накануне 61-й годовщины Великого Октября портрет молодого

шофера Вячеслава Иванова был помещен на Доске почета треста

«Сланцымежрайгаз». В коллективе он работает недавно, но зареко-

мендовал себя только с хорошей стороны: вовремя и в срок обес-
печивает доставку газа в баллонах, качественно следит за своей
машиной.

Фото Ю. Терентьева.

НАЗВАНЫ    ЛУЧШИЕ
На очередном заседании шахт-

кома профсоюза шахты № 3 со-

стоялось подведение итогов социа-

листического соревнования за но-

ябрь. Первое место присуждено
коллективу участка № 1, руково-

димому Г. М. Янчинским. Первые
места заняли также добычная
бригада Н. Е. Алещенкова, про-

ходческая В. А. Полякова и бри-
гада электрослесарей Е. А. Дени-
сова с этого же участка. Бригаде
А. П. Севастьянова с участка
№ 3 также присуждено первое

место.

Среди  вспомогательных    участ-
ков  первой   группы   лидирует   в

соревновании   коллектив   обогати-
тельной установки, возглавляемый

А. Ф. Лакшиным, и смена В. С.
Смирновой. Из вспомогательных

участков второй группы лучших

результатов достиг коллектив вен-

тиляции и техники безопасности
во главе с И. Г. Геровичем, и

бригада крепильщиков И. А. Ти-
мофеева.

В соревновании звеньев первые

места заняли звено А. Н. Петро-
ва из бригады Н. Е. Алещенкова,
звено Ю. В. Погорелова и звено
Л. Н. Костина.

В энергомеханической службе
лучшим назван коллектив стат-

устЗновок, возглавляемый А. С.
Яковлевым.

В. ПЕТРОВА.

НАШ   КОММЕНТАРИЙ
Объединение «Ленинградсла-

нец» план одиннадцати месяцев
но добыче сланца выполнило (без
шахты «Кашпирская») на 101,5
процента, дополнительно к зада-
нию добыто 69 тысяч тонн слан-
ца. План производства валовой
продукции выполнен на 101 про-
цент, сверх плана произведено
продукции иа 199 тысяч рублей.
План реализации продукции вы-
полнен иа 101,4 процента, сверх
плана реализовано продукции на
сумму 284 тысячи рублей. План
по прибыли выполнен на 143,3 про-
цента, сверх плана получено при-
были на сумму 791 тысяча рублей.
План производительности тРУ да
рабочего по добыче сланца выпол-
нен на 102,7 процента, рост к И
месяцам 1977 года составил 3,7
процента.

Однако, наряду с достигнутыми
высокими показателями, коллек-
тив объедииения не выполнил
план по выработке валовой про-
дукций на одного трудящегося —

99,9 процента,    план по  проведе-

нию горных выработок — 95 про-

центов («минус» составил 5.946 по-
гонных метров к плану), план по

производству щебня — 82,1 про-

цента (недодано 86 тысяч" кубо-
метров).

Из 17 горных участков план
выполнили только 6. На шахте
имени С. М. Кирова из трех до-
бычных участков план ие выпол-
нил участок № 2, возглавляемый
В. В. Ефимовым, задолженность

составила 6.800 тонн сланца. На
шахте «Ленинградская» из 12 гор-
ных участков план выполнил толь-
ко один участок № 6, руководит
которым Г. В. Иванов. Большую
задолженность имеют участки

№ 12 (начальник В. И. Федорен-
ко) «минус» составляет 42.246 ку-
бометров горной Массы, № 4
(А. И. Сорока) — 32,824 кубомет-
ра, № 7 (Г. А. Андреев) — 27.557
кубометров, № 10 (В. М. Савич)—
21.055 кубометров, № 3 (А. А.
Лащевский) — 21.665 кубометров,
№ 1 (М. Е. Пригожий) — 739 по-
гонных метров) и другие.

Из 22 бригад горнорабочих
очистного забоя, план выполнили
семь. Отстают на шахте имени
С. М. Кирова три бригады В. Д.
Кузьмина (—1.870 тонн сланца),
А. И. Михайлова (—2.098 тонн),
Г. Ф. Климюка — (—1.514 тонн),
на шахте № 3 бригада А. Н. Пет-
рова —4.181 кубометр горной мас-

сы. На шахте «Ленинградская»
из 11 добычных бригад план не

выполнен ни одной.
Из 30 проходческих бригад

план выполнили 11. Большой «ми-
нус» на шахте № 3 имеют брига-
ды И. И. Стониса — 179 погон-
ных метров, В. А. Полякова— 616
метров, А. П. Севастьянова (быв-
шая бригада Ю. А. Фролова) —

420 метров.
На шахте «Ленинградская» план

не выполнили 16 бригад. Среди
них бригады Н. М. Смирнова,
А. Т. Максимова, В. И. Боцаре-
ва, А. И. Марковца, В. И. Афа-
насьева, А. И. Андреева и другие.

Причины плохой работы остают-
ся прежние. Это  аварийность ма-

шин и механизмов, сложные гор-
но-геологические условия, простои,
низкая выхождаемость рабочих
из-за болезни, потери рабочего
времени из-за прогулов, которые
увеличились по сравнению с соот-
ветствующим периодом прошлого
года по промышленным предприя-
тиям объединения на 142 челове-
ко-дня, а отпуска с разрешения
администрации на 61 человеко-
день, и другие организационные
неполадки.

Партийным, профсоюзным орга-
низациям на местах нужно актив-
нее вести борьбу с недостатками,

мешающими трудовым коллекти-
вам двигаться вперед, критично,
по-деловому анализировать поло-

жение дел, добиваться выполне-
ния намеченных Мероприятий.
Школой трудового и нравственно-
го воспитания должно быть раз-
вернувшееся в коллективах сорев-
нование под Девизом «От высоко-
го качества работы каждого — к

ьысокой эффективности труда
коллектива!».

И
ПРОИЗВОДСТВО
ЦИФРЫ. ФАКТЫ. ИМЕНА

и

СОВХОЗ «АВРОРА»:

ПЕРВЫЕ
Первым в районе звено ме-

ханизаторов хозяйства по вы-

возке органических удобрений,
которое возглавляет А. И.
Близиюк, названо комсомоль-

ско - молодежным коллекти-

вом. Говорить о результатах, о

слаженности работы, наверное,

еще рано, а вот о том, что у

молодежи звена есть все воз-

можности проявить себя в

ударной работе, можно. Взять,
хотя бы, Валерия Эрлиха. Ребя-
та избрали его комсоргом не

случайно. Он первый и в рабо-
ге, и в общественной жизни

комсомольской организации.
Валерий считается в совхозе

по праву лучшим механизато-

ром. При плане 900 эталонных

гектаров у Эрлиха уже в но-

ябре было выполнено 1.300 гек-
таров.

КОНСЕРВНЫЙ    ЗАВОД

ПОЛЬЗУЕТСЯ
АВТОРИТЕТОМ

Почти три года работает в

консервном гцехе стерилизато-
ром комсомолка Любовь Ев-
сюк. Девушка пользуется авто-
ритетом в бригаде, освоила

многие технологические опера-

ции. Она может при необходи-
мости заменить мастера смены.

Л. Евсюк активный член ко-

митета   комсомола.

ШАХТА

«ЛЕНИНГРАЛСКАЯ»:

КОСТЯК-
ОПЫТНЫЕ

СПЕЦИАЛИСТЫ
В последние дни года число

комсомольско - молодежных
коллективов шахты «Ленин-
градская» пополнилось. На обо-
гатительной фабрике появилось

сразу три коМсомольско-моло-
дежные бригады слесарей по
ремонту электрооборудования.
Костяк их составляют комсо-
мольцы со средним техническим

образованием. В этих бригадах
работает технически грамотная
молодежь, ребята постоянно

знакомятся с новинками специ-

альной литературы, повышают
свой         общеобразовательный
уровень. Результат этого — хо-
рошо поставленная рационали-

заторская работа. Зарекомен-
довали себя знающими рацио-

нализаторами Геннадий Ива-
нов, Николай Рындин, Генна-
дий Трусов.

Комсогрупоргами в этих

комсомольско - молодежных
коллективах были избраны ре-

бята, зарекомендовавшие себя
хорошей общественной рабо-
той. Анатолий Катыкин — член
комсомольского бюро фабри-
ки, член комитета комсомо-
ла. Геннадий Иванов — вожак
комсомольской организации

фабрики.
Комсомольско - молодежные

коллективы иа своих собрани-
ях приняли уже социалистиче-
ские обязательства на новый
год. Так, например, бригада,
которую возглавляет П. Я.
Климаков, решила принять уча-

стие в трудовой вахте в честь
50-летия социалистического со-
ревнования, подать рацпредло-

жения, проводить ремонт с хо-
рошим качеством.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ  ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ
28 декабря в 17 часов а гор-

коме КПСС состоится очеред-

ной семинар  политинформато-
ров по вопросам  культуры.

Отдел пропаганды

и агитации ГК КПСС.
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К ПЕРЕПИСИ НАСЕЛЕНИЯ
До начала Всесоюзной перепи-

си населения времени совсем ма-
ло, а сделать предстоит еще мно-

го. Чтобы эта кампания прошла
организованно, важно своевремен-

но и качественно подготовиться к

ней.
Постановлением Совета Мини-

стров СССР от 3 ноября 1978 го-
да о Всесоюзной переписи населе-
ния 1979 года четко определены
задачи и сроки подготовки к ней.
Нз всех задач трудно выделить
главные, среди них нет основных
и второстепенных. Й тем не менее,
наиболее важно подобрать и обу-
чить переписчиков, ибо от этих
людей во многом будет зависеть
качество  проведения переписи.

Решением исполкома горсовета
народных депутатов определены

сроки, даны рекомендации по под-
готовке к переписи. Их знают вес
руководители   организаций,   учре-

ЭФФЕКТИВНАЯ
ТЕХНИКА
ОТРАСЛИ
АЛМА-АТА. Закончен пе-

ревод всех рудников свии-
цово - цинковой и медной
промышленности Казахстана
на механизированную за-

рядку шпуров и взрывных
скважин. Сейчас на зарядку
скважины затрачивается в
пять— шесть раз меньше
времени, чем прежде.

С начала пятилетки на
предприятиях отрасли в рес-
публике          механизирован

труд тысяч работников.
Большой эффект дали ком-
плексы самоходного обору-
дования для подземной до-
бычи руды. Такую технику,
позволившую вдвое повы-
сить производительность

труда горняков, сделавшую
их по существу оператора-
ми, используют на Ленино-
горском и Иртышском по-
лиметаллических комбина-
тах.;

О

Коллектив Ярославского
моторного завода успешно
выполняет производствен-
ные планы и обязательства,
связанные с выпуском дви-
гателей для сельскохозяйст-
венных машин. Здесь соз-
дан и выпускается дизель-
мотор для самого мощного
в стране Трактора «Киро-
вец».

Завод постоянно выходит
победителем во Всесоюз-
ном социалистическом от-

раслевом соревновании.
Свою лепту в эти успехи
предприятия вносит моло-
дежь. На производственных
участках успешно трудятся

70 комсомольско - моло-
дежных коллективов, дейст-
вуют посты качества.

НА СНИМКЕ: члены ком-
сомольско - молодежной
смены цеха сборки и испы-
тания моторов № 3 (Слева
направо) сборщики А. Кра-
сильников, А. Сташевский и
начальник участка А. Гера-
сименко.
Фото Б. Саранцева.

жденин, предприятий и совхозов.

С большой ответственностью 6т-
неслись к ним' руководители це-
ментного, регенератного, консерв-

ного заводов, которые подобрали
хороших людей для предстоящей
кампании, постоянно следят за хо-
дом их обучения, всеми организа-
ционными вопросами в перепис-
ных отделах.

,8 нашем районе открыто три
переписных отдела: по Трестовско-
му переулку, дом № 6, во Двор-
це культуры завода «Сланцы» и
в .здании управления райобъеди-
нения «Сельхозтехника». Органи-
зовано 14 инструкторских участ-

ко'в. К сожалению, еще не все ру-
ководители полностью их обору-
довали.

В настоящее время подготовлен-
ные кадры по переписи населения
проводят занятия со счетчиками.
До    16   "января   каждый счетчик

предварительно посетит каждую

квартиру своего участка, проведет
проверку списков по домоуправ-
лениям. Заполнение списков и пе-
реписных листов счетчиками нач-

нется 17 января 1979 года в 8 ча-

сов утра и будет продолжаться
по 24 января включительно.

Всесоюзная перепись населения
1979 года отличается от предыду-

щих сложностью заполнения пе-

реписной документации. Будет
применен новый лист, который яв-

ляется носителем информации для

ввода ее в ЭВМ. Переписные ли-

сты счетчики будут заполнять гра-

фическими метками. Населению
необходимо уделять максимум

внимания счетчику и дать пра-

вильные ответы на заданные во-

просы.

В связи с тем, что перепись на-
селения в нашей стране будет про-

водиться    по   месту   жительства.

счетчики большую часть работы
■будут проводить утром и вечером,
когда большинство людей Дома.

"У каждого счетчика большая на-

грузка — максимальная 750 чело-

век, каждый опрашиваемый дол-

жен ответить на 1 1 вопросов, 25
процентов населения отвечают на
16 вопросов. Кроме того, будут
заполняться списки проживаю-

щих, опросные листы на неработа-
ющих   граждан.

Большую разъяснительную ра-

боту среди населения о значении и

задачах проведения этой кампа-
нии предстоит провести и членам

общества «Знание». Иока же она

не на должном уровне: большая
часть населения смутно представ-

ляет о предстоящей переписи. По-
этому в оставшееся время необхо-
димо организовать читку лекций
и проведение бесед, используя

для этой цели клубы и кинотеат-

ры.

А. ФЕДОТОВА,
начальник  отдела переписи

горисполкома.

П

Коллектив смены «Б» в тур-

бинном цехе ТЭЦ завода

«Сланцы» прочно удерживает

лидерство в социалистическом
соревновании среди смен. По
итогам работы за второй и

третий кварталы цехком проф-
союза присудил им первое ме-

сто. Возглавляет смену стар-

ший машинист, отлично знаю-
щий производство, Г. П. Беля-
ков. Четверть века работает он

в цехе. Немало и других вете-

ранов в смене: машинисты
турбин М. П. Семидоцкий,
О. С. Видусов, Н. И. Суркова,
дежурный слесарь Л. М. Сав-
вина, машинист • обходчик
Р. Ф. Ефремова.

Фото  Н. Антонова.

П

РУКОВОДИТЕЛЬ— ПОНЯТИЕ ЕМКОЕ

ОТВЕТСТВЕННАЯ
Д О Л Ж Н ОС Т Ь

В современных условиях все более возрастают требования,
предъявляемые к горному мастеру, как к руководителю низшего

звена в сфере производства и воспитателю рабочих. От того, как
знает он свое дело, как организует производство, как проводит

организаторскую, воспитательную работу, во многом зависят успехи

в коллективе.

На одиннадцати добычных уча-
стках шахты «Ленинградская» 42
горных мастера, из них 20 ' —

члены КПСС, 7 — члены ВЛКСМ.
Это во многом определяет их об-
щественную активность. Впрочем,
невозможно быть горным масте-
ром и не участвовать в делах

коллектива своего участка, шах-
ты. Совсем не случайно поэтому

своими партгрупоргами избрали
коммунисты мастеров А. И. Шнн-
каревича, Н. И. Топченюка, В.И.
Нарушевича, И. А. Беляева, В. Ф.
Григорьева. Председателем участ-

кового комитета является Ю. Е.
Черкасов, членами участковых
комитетов — Н. А. Сазонов, В. Г.
Иванов и другие.

Горный мастер всегда на виду

у веек, а это обязывает его быть
прим|ром. От него в первую оче-

редь Зависит и формирование тио-
ральщ)-психологического климата

в смене. Его идейная и нравст-

венная выдержка нередко стано-
вятся' предметом подражания. ' И
наоборот, о каком авторитете гор-

ного мастера, его влиянии на
людей можно говорить, если у
нас есть факты, противоположные

сказанному. Неоднократно нару-
шал трудовую дисциплину Ю. А.
Старостин, ни разу не ездил в
подшефный совхоз В. А. Виноку-
ров, не имеет общественных по-
ручений В. И. Васильев. Это
лишь отдельные факты, а на де-
ле многие мастера не участвуют

в общешахтных мероприятиях,

комиссии но борьбе с пьянством,

в работе ДНД.
Ответственна должность | у

горного мастера и многогранна.

Ведь недаром считают: мастер
всему голова. По нему судят, о
коллективе, так же, как и по кол-
лективу судят о нем. И в этом
лишний раз убеждаешься на при-
мере горного мастера участка
№ 8 П. П. Штабова. По общему
мнению горняков участка он —

душа коллектива. Всегда верно
умеет найти пути воздействия на
того или иного человека, хорошо
знает устройство горных ма-
шин и механизмов, электрообору-
дования. В любой аварийной си-
туации найдет единственно пра-
вильный выход, умело расставит
людей и непременно сам примет
участие в   ликвидации   неполадок.

Мастер — руководитель и вос-

питатель коллектива. Это хорошо

известная истина. Однако о ней,
к сожалению, нередко забывают
многие специалисты. Это выявила

и проведенная членами парткома

шахты и партбюро добычных уча-

стков проверка воспитательной
работы горных мастеров. У неко-

торых из них были не заполнены

планы воспитательной работы, у.

других  отсутствовали  вообще.

В положении о горном мастере

сказано, что он несет ответствен-

ность за создание безопасных ус-

ловий труда, подготовку рабочих
мест к следующей смене, соблю-
дение правил техники безопасно-
сти рабочими. Но, «болея» только

за добычу, мы под час забываем
об этом. Несколько раз и я сам

был причиной того, что посещав-

шие смену работники горно-техни-

ческой инспекции производили

приостановку работ до устране-

ния нарушений. В этом, деле ' от

нас, горных мастеров, конечно,

многое зависит. Нужно повышать .

личную ответственность за пору-

ченное дело.

В последнее время на шахте

больше внимания уделяется по-

вышению роли горного мастера

на производстве. Разработано,
например, положение о присуж-

дении званий «Горный мастер I
класса», «Горный мастер II клас-

са». Однако все это не идет по-

ка дальше бумаги. И хотя все

мастера прошли нынче переатте-

стацию, ни одному из них не

была присуждена классность. Нуж-
но активизировать и социалисти-

ческое соревнование между ма-'
стерами за звание «Лучший гор-

ный мастер». Крайне редко адми-

нистрация шахты проводит соб-
рания среди . этого контингента
работников, совещания по обмену
опытом производственной и во-

спитательной работы. Не отвечает

современным требованиям и су-

ществующая в объединении «Ле-
нинградсланец» система повыше-

ния квалификации горных масте-

ров. Организованные для нас

курсы освоения Подземных специ-
альностей не решают существо

проблем-.

С. СИРЯК,
горный мастер шахты «Ле-
нинградская», рабкор.

ГОТОВИМСЯ
На пашем участке шахтного

транспорта не так уж много

молодежи, но мы работаем на

ответственных местах. В этом

году каждый нз нас принимал

обязательства выполнять еже-

месячный план не ниже, чем на

107 процентов. На следующий
год мы думаем взять социали-

стические обязательства по вы-

полнению ежемесячных зада-

ний  на   110  процентов.

Выполнение обязательств на-

ходится у нас на постоянном

контроле. Мы выпускаем стен-

газеты, «молнии», отражающие

важные моменты нашей жизни.

В них мы отмечаем и положи-

тельные стороны работы ком-
согруппы,  недостатки.

Взяли ребята обязательства
овладеть смежными профессия-
ми. Инженерно-технические ра-

ботники Владимир Маршалкин
и Валентин Фетисов сдали иа

права машиниста электровоза.
Кажется, зачем это им надо,

ведь у них совсем другие обя-
занности... Но у пас на участ-
ке главный транспорт — элек-

тровоз, если где-то случится

авария н рядом ие окажется
машиниста, права пригодятся.

Помощник стволового Генна-
дий Юшин обязался освоить

специальность стволового и до-

бился своего. Двое молодых

рабочих, которые только пер-

вый месяц трудятся - на шахте,
__ собираются, взять обязательст-

ва по повышению разряда.

Александр Власов будет сда-
вать на четвертый разряд, а

Володя Крисанов — иа второй.
Конечно, это пока самые не-
высокие разряды, но ведь ребя-
ла только начинают- биографию.

. Мы уже примерно знаем,' ка-

кие пункты будут у каждого в

МОЛОДЕЖЬ И ПРОИЗВОДСТВО

К ПРИНЯТИЮ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ
обязательствах об участии в

спортивной работе. Многое ,с

каждым из ребят мы уже об-
говорили. Спортивные данные

есть у всех наших ребят. Мы
не пропускаем ни одного со-

ревнования на шахте. Частень-
ко участвуем в шахматных
турнирах. Володю Маршалкина
собираемся «подключить» к со-

ревнованиям по борьбе.

Владимир Пучинец и Сер-
гей Николаев запишут в

личных            социалистических

обязательствах участие в ра-
боте подшефной школы. От-
рядные вожатые интерната —

вот их общественные . ^поруче-

ния. Володя помогал органи-

зовывать для школьников лгру
«Зарница», и это у него хоро-
шо получились, мы думаем, что
он будет хорошим отрядным

вожатым. Какие еще у ребят
пашей комсогруппы обществен-
ные дела? Владимир Маршал-
кии и Юрий Ивко — члены ком-
сомольского оперативного от-
ряда. Кандидатуру В. Мар-
шалкина мы хотим выдвинуть

в председатели совета молодых
специалистов. Я отвечаю за
работу спортивного сектора в
комитете  комсомола   щахты.

В самом начале января у
нас в комсогруппе пройдет со-
брание по принятию соцобяза-
тельств, и тогда мы более четко
определим обязанности на год.

Ведь от этого зависит вся ра-
бочая и общественная жизнь
молодежи участка.

Г. мылин,
член    комитета комсомола
шахты № 3.

!]

Сорок пять лет —таков трудовой и боевой
стаж    коммуниста    Михаила Григорьевича
Осипова. Более 20 лет работает он в дерево-

обделочном цехе комбината «Стройдеталь». Счита-
ется хорошим специалистом   по   котлам. Девять
лет М. Г. Осипов не снимал солдатскую шинель.

Довелось воевать с белофиннами и храбро драть-

ся с фашистской    ибчистью.    О    многочисленных

боевых  эпизодах  фронтовой    жизни    отважного

разведчика,   коммуниста  Осипова   свидетельству-

ют  награды    —    ордена    Отечественной    войны

ВЕТЕРАН ВОИНЫ И ТРУДА
I и II степеней, шесть медалей. И в труде, как в
бою, М. Г. Осипов честно и добросовестно вы-
полняет свой гражданский долг. Но вот пришло
время уходить на пенсию. Коллектив с чувст-
вом большой благодарности за боевые и трудо^-
вые дела- проводил ветерана на заслужеиныи
отдых.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.
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Д О Л О Г  ВЕЧЕР  НА СЕ Л Е...
ДЕРЕВНЯ
НЕПЕРСПЕКТИВНА

Вороново мало чем отлича-

ется от таких же разбросан-
ных в районе мелких дереву-
шек. Несколько дворов, моло-

дежи нет — уехала в город.
Только летом и оживает как-

то жизнь. Одним словом, бес-
перспективная деревня, кото-

рую не обошло типичное для
нашего времени старение.

Добрым словом вспоминают

здесь былые времена, когда

жители были чуть моложе. И
кино в деревню' привозили, а

узнав об интересном вечере,

спешили вороновцы в Дом
культуры Монастырька. Не
сказать теперь, что уж совсем

равнодушными стали жители

села к своему досугу. В Воро-
ново живут участники извест-

ного не только в районе фоль-
клорного хора. Но вот если и.

заглядывают нынче в село ра-

ботники культуры, так только

для того, чтобы собрать для

выступления хор,, отвезти на

концерт к «чужим».

Первой, кого мы встретили

в Вороново, и оказалась одна

из участниц хора А. Т. Шпор-
ткова.

— Беспризорная наша дерев-

ня. Давно вместе не собира-
лись. Если бы организовывали
вечера в клубе да нас пригла-

шали, думаю, что пошли бы.
Людям же скучно...

Вороновцам все-таки повез-

ло—до Монастырька 2 кило-

метра. А каково другим жи-

телям, чьи деревни расположе-

ны значительно дальше? К ним

Монастырёкский Дом культу-

ры с мероприятиями не выез-

жает, да и с чем выезжать,

если и своих, монастырекских,
развлекать нечем. ,

— У нас ничего не бывает.
Откроют клуб, кино покажут

и все, — поделилась своими

впечатлениями начальник уча-

стка Монастырек В. Ф. Ивано-
ва.

— Основной отдых — показ

кинофильмов, — подтвердили

ее слова директор Дома куль-

туры Н. А. Хитрецова и худо-

жественный           руководитель

А. И. Каменева. — А на тан-

цы почти никто не ходит. Ле-
том молодежь в Черновское
ходит, там свой ансамбль. '   ,

Плохо обогреваемое, неуют-

ное^ помещение Дома культуры

Монастырька в тот день было
закрыто — . не было кино. На
доске приколот список семи

кружков — тех, которые долж-

ны быть, но которых нет; ра-

ботают только два детских.

Все, с кем ни приходилось

говорить, объяснили все это

небольшим количеством^ жите-

лей, старением деревни, вспо-

минали про телевизор, кото-

рый «всю культуру заменить

может», сетовали: теперь на-

род такой пошел, что в клуб
не заманишь.   Так ли это?

До сих пор в памяти у жи-

телей прекрасный праздник

русской песни, организованный
отделом культуры. Проводился
он летом, прямо иа деревен-

ской улице, и никто не остал-

ся равнодушным, все были
участниками. Жаль только, уж

очень редки такие  праздники.

холодный дом
В Рудненском Доме культу-

ры в этот день светилось лишь

одно окно. В кабинете в паль-

то, временами дыша на руки,

сидела над бумагами художе-

ственный руководитель А. Ха-
устова. Кино на этот раз в

пятницу не привезли, а танцы

запланированы были на вы-

ходные дни. Дом культуры пу-

стовал.

В январе будет год, как

приехала сюда после оконча-

ния культпросветучилища А.
Хаустова.   Не   легко   давались

ПРОШЕЛ РАБОЧИЙ ДЕНЬ. НЕ УСПЕЛ ОГЛЯНУТЬСЯ, А ЗА ОК-
НОМ УЖЕ ВЕЧЕР. КОНЕЧНО, ДЕЛ ПО ХОЗЯЙСТВУ У СЕЛЬЧАН
ПОБОЛЬШЕ, ЧЕМ У ГОРОЖАН. НО И ИМ ПРИХОДИТ КОНЕЦ.
ВСПЫХИВАЮТ В НАТОПЛЕННЫХ ИЗБАХ ГОЛУБЫЕ ЭКРАНЫ— НА
ЭТОМ, СОБСТВЕННО, ВЫБОР ФОРМ ПРОВЕДЕНИЯ СВОБОДНО-
ГО ВРЕМЕНИ ОБЫЧНО ЗАКАНЧИВАЕТСЯ. ДЛИННЫЙ ВЕЧЕР, НЕ-
РЕДКО И СКУЧНЫЙ.

КАК СТРЕМЯТСЯ ИЗМЕНИТЬ ЕГО, РАЗНООБРАЗИТЬ КЛУБЫ,
ДОМА КУЛЬТУРЫ СЕЛ! ЧТОБЫ ОТВЕТИТЬ НА ЭТОТ ВОПРОС, МЫ
ПОБЫВАЛИ В  НЕКОТОРЫХ ДЕРЕВНЯХ РАЙОНА.

первые шаги, не все получа-

лось у девушки, да и сейчас
много трудностей. Одна из

них та же, что и в Мона-
стырьке, — много жителей пен-

сионного возраста. Но если уж

организуют вечера, да еще с

участием своей самодеятельно-

сти, выставками работ своих

умельцев, то. приходит почти

вся деревня. Нравятся жите-

лям и такие' мероприятия, как

«День урожая», праздник рус-

ской песни, но , они редки в

Рудно.
— Мне, объяснили, что та-

кие вечера мы .должны делать

с Домом культуры Новоселья.
У   них   больше   возможностей,
— рассказывает    А.    Хаустова.
— Но до сих пор контакт с

директором ДК установить не

удалось. Не хох.ят ..присылать

к нам ансамбль/ чтобы на ве-

черах играл. Решили организо-

вать свой — отсоветовали: не

будет, мол, оправдывать себя.
Говорят: хотят танцевать,

пусть, приходят в Новоселье.
Но. ведь зимой за восемь ки-

лометров ради танцев кто пой-
дет?

Добавим: не пойдут и в хо-

лодное помещение Дома куль-

•туры. Холодно здесь еще с

прошлой зимы. Ремонт с за-

позданием делали осенью, а

топливо для котельной возят

нерегулярно. И в день нашего

приезда, и потом, как мы уз-

навали, в помещениях было
холодно. Лишь после недавне-

го заседания исполкома город-

ского совета, где затрагива-

лась эта проблема, положение-

улучшилось. А ведь нужно бы-
ло позаботиться о топливе без
напоминаний Новосельскбму
сельскому Совету.

Может быть* . в выполнении

административной работы мо-

лодому специалисту А. Хау-
стовой не хватает решительно-

сти, но понять ее можно. По
сути дела она работает в оди-

ночестве. Дом культуры, кото-

рым она руководит, относится

к учреждениям государствен-

ной сети, а Новосельский Дом
культуры — детище рабочко-
ма совхоза «Аврора», так как

учреждение профсоюзное. Вот
и получается: как сердце под-

скажет, так и решат в рабо-
чем комитете совхоза «Авро-
ра» — помогать- в плане куль-

турного обслуживания руднен-
цам, или нет.

„РАЗГРУЗОЧНЫЙ"
ДЕНЬ

Дом культуры Новоселья
еле был различим в поздних

сумерках. Наглухо закрыты

двери, за окнами ни огонька.

Именно так встретил вечером

в предвыходной день нас Но-
восельский Дом культуры. По
улицам     бродила     молодежь.

—  Чем будете заниматься се-

годня вечером?
—   А ничем. Ни танцев, ни

кино. Наверное, и завтра тан-

цев не будет, они у нас прохо-
дят нерегулярно, узнаем о них,

когда объявления вывешивают.

Директора Дома культуры

11. Л. Вороткову мы застали

дома:

—   А у нас в пятницу раз-
грузочный день. Вечера танцев
проводим так, как нам удобно.
Последний вечер прошел 25
ноября, в эту субботу, и в по-
следующие ничего не будет, нам

надо    готовиться    к    Новому
году.

Попытки объяснить, что в

эти долгие зимние вечера тан-

цы для молодежи (а ее в Но-
воселье 130 человек) в какой-
то степени праздник, не приве-
ли ни к чему.

—  Кто хочет, всегда занятие

найдет, — отрезала Н. А. Во-
роткова. --А они все пассив-
ные.

И вступая сама с собой в

противоречие, стала рассказы-

вать об интересно проведенных,

понравившихся сельчанам ве-

черах. А видят такие вечера

жители   других   деревень?
—  Вот в Шавково любим ез-

дить летом... А Рудно я абсо-
лютно не интересуюсь. Они са-

ми по себе, я сама по себе. Они
молодые, работать не хотят. И
мне их номера самодеятельно-
сти ие нужны.

КОММЕНТАРИИ
НЕ ЛИШНИ

С просьбой прокомментиро-
вать создавшееся положение

мы обратились:
к председателю рабочего ко-

митета профсоюза совхоза «Ав-
рора» Н. Е. Сизову:

—   Я разберусь с Воротко-
вон. Она должна была рабо-
тать в эту пятницу. В этот день

должны по сути дела идти ре-

петиции инструментального ан-

самбля... Летом в период заго-

товки кормов мы утверждали

распорядок работы Дома куль-

туры, директора. Рассматрива-
ли работу клуба со всех сторон;

к директору Дворца культу-

ры завода «Сланцы» О. Н. Бо-
былеву:

—  На мае «повесили» десять

сельских клубов и Домов куль-

_ туры. Вот и-' Монастырёкский,
оказывается. Мы, конечно, мо-

жем выехать с концертом, но

разве это шефская работа? Она
должна включать и методиче-

скую помощь, а мы практиче-

ски не можем этого сделать

при таком большом количестве

учреждений. И потом, зачем

нам шефствовать над район-
ным Домом культуры? Как
центр методической  работы иа

1 селе, он должен сам оказывать

помощь клубам. Но кое-какие

сдвиги в шефской помощи

есть. В настоящее время за-

ключаем договор с Выскатским,-
Овсищенск-им Домами культу-

ры;

к директору Сланцевской ки-

носети А. Ф. Иванову:
—  Да, в пятницу мы кино не

показываем в этих деревнях.

Для каждой установки есть

режим. Мы арендуем помеще-

ние. У нас есть разрешение иа

демонстрацию фильмов 20—22.
раза в месяц. В остальные дни,

в том числе и в пятницу, мы

освобождаем помещение, чтобы
культработники могли прово-

дить массовые мероприятия;
к заведующей отделом куль-

туры горисполкома О. В. Мат-
веевой:

—  К сожалению, учреждения

культуры государственной сети

находятся в неперспективных

населенных пунктах. Это каса-

ется и деревни А^онастырек, и

Дома- культуры объединения
«Сельхозтехника», и других.

Нам приходится сталкиваться

с трудностями. Прежде всего

в районе остро стоит кадровый
вопрос. Молодые специалисты

не держатся вот в таких мало-

населенных,   стареющие дере-

вушках. В таких бесперспек-
тивных селах тяжело приходит-

ся культработникам. Отсутст-
вие молодежи сказывается,

например, на организации худо-

жественной самодеятельности.

Но выход из создавшегося по-

ложения есть: это централиза-

ция мелких Домов культуры.

Они будут существовать на

базах центральных усадеб сов-
хозов, и ответчик будет один,

не так,' как сейчас.

ТАК КАК ЖЕ
БЫТЬ ДАЛЬШЕ?

Итак, складывается опреде-

ленная картина. Нельзя ие со-

гласиться с А. Ф. Ивановым: в

пятницу, после рабочего дня не

фильм, а массовые мероприя-

тия Дома культуры должны

привлекать сельчан. Но — увы:

работники культуры жалуются

на ' пассивность посетителей.
Пока это лишь такие же эмо-

ции, которые превалировали в

рассуждениях Н. А. Воротко-
вой.

Очень часто можно слышать

от работников культуры жало-

бы на отдаленность деревень,
их малонаселенность, отсутст-

вие молодежи. Но ведь речь

нужно (1ести ие о бесперспек-
тивности деревень, а о клубах:
могут ли они организовать ра-

боту с тем контингентом насе-

ления, которое живет на селе.

Иесомненно, организовать ра-

боту с детьми легче — они са-

ми бегут в клуб. Но даже там,

где есть молодежь, сегодня не

могут похвастаться, что для

нее организован содержатель-
ный досуг.

Думается, вся беда в том,

что работники Домов культуры

робко подходят к дифференци-
рованному обслуживанию насе-

ления, слабо учитывают возра-

стной состав, а следовательно,

ие организуют досуг сельчан

так, чтобы он был полезен, ин-

тересен и для малыша, и для

подростка,, и для человека

среднего, старшего возраста.

Вернемся к разговору с В. Ф.
Ивановой:

—   Раньше интересно было,
ходили в Дом культуры.

—  Это примерно сколько лет
назад?

—  Года три.

Не так много, если рассмат-

ривать с точки зрения старения

деревни, но много, если учесть,

что каждый день приносит мас-

су информации, и то, что было
вчера интересным, сегодня ста-
новится скучнйм. И не привле-

кательно то учреждение, что

идет сегодня не в ногу со вре-

менем.

Не снимая ответственности за

организацию культурно-просве-

тительной работы на селе, нель-

зя не согласиться и с тем, что

такие Дома культуры (одно
название!) не сравнить с теми,

которые находятся на цент-

ральных усадьбах совхозов.

Поэтому права О. В. Матве-
ева: нужна централизация.

Года три-четыре назад на ба-
зе еще старого Старопольского
Дома культуры был создан

координационный центр. Взя-
лись по-боев,ому. Потом все со-
шло на нет. И вот недавно,

выступая иа одном из заседа-

ний горисполкома, председа-
тель Старопольского сельского
Совета Т. А. Веникова говори-

ла о необходимости снова сде-

лать Дом культуры координа- 1

ционным центром. Централиза-
ция — дело не новое, но вот
только слишком затянувшееся.

А если бы отдел культуры со-
вместно с сельскими Советами,
в том числе, Выекатским, Ново-'
сельским, рабочими комитета-

ми совхозов занялись по-дело-

вому централизацией, имели
бы совместные планы, о чем
напоминал на том же заседа-

нии исполкома начальник обла-
стного управления культуры
Л. И. Трофимов, то : меньше бы

было скучающих по пятницам

клубов. Домов культуры, а

больше согласованности в дей-
ствиях культурных учреждений
независимо от того, к какой се-

ти они принадлежат — госу-

дарственной или профсоюзной.
' Несколько слов о контроле.

Уже не раз шла речь об отсут-

ствии контроля со стороны

профсоюзного комитета совхо-

за «Аврора» за Новосельским
Домом культуры, о необходи-
мости координации работы это-

го учреждения с Руднеискпм.
Ведь обслуживают они жителей
одного и того же хозяйства.

Хорошо, что предметом обсуж-
дения на одном из заседаний
профсоюзного комитета стала

работа Дома культуры. Ну, а

дальше что? Ведь надо стре-

миться к контролю пе от слу-

чая к случаю, а к повседневно-
му.

То, о- чем сегодня мы вели

речь, естественно, не охватыва-

ет все проблемы культурного

обслуживания сельчан. Но все

же можно говорить о состаи-

ных его улучшения: это центра-

лизация, единство работы всех,

звеньев — отдела культуры,

сельских Советов, обществен-
ных организаций, хозяйств _ и,

конечно, повседневный конт-

роль. Только при наличии всех

этих компонентов возмокно
добиться улучшения культур-
ного досуга жителей села, что-

бы вечера — даЖе. зимние —

были для них не такими длин-

ными.

В. МИХАЙЛОВА,
В.  КАРАСЕВА.

Г
КАК ВАС

ОБСЛУЖИВАЮТ?

В ДЕТСКОМ
МИРЕ"

Лилия Герасимова (на сним-

ке внизу) м Тамара Калягина
работают ■ «Детском мире» ■
разных отделах. Но комсомо-

лок объединяет многое. Обе
борются за звание «Лучший
по  профессии»,    отзывчивы   и

■нимательны и покупателям,

принимают участие во всех
делах коллектива. А он —

один из лучших среди комсо-
мольско • молодежных мага-

эиноа город».

Фото Н. Антонова.



СПОРТИВНАЯ    ЖИЗНЬ    ГОРОДА

ГИМНАСТИКА

РОСТ МАСТЕРСТВ
Более 80 юных гимнастов приняли участие в лично-командном

первенстве Леноблоно, иоторое преходило в Ленинградском Двор-
це гимнастики «Динамо» в середине декабря.

Основная командная борьба . Богомазов выполнил также иа пе-
развернулась между сборными рекладине - «сальто вперед, про-
командами детских спортивных гнувшись, с поворотом на 360 гра-
школ г.г. Ломоносова и Сланцев, дусов». Даже самый молодой уча-
Наша команда была самой моло- стник нащей командВ! 9-летний Ле-
дой по возрасту. Но ведущие тре- ша Гуляев на равных боролся с
неры области отметили значитель- ребятами 14—17 лет.
ный качественный рост сланцев- Наши девочки также показали
скнх гимнастов. Почти все участ- сложные упражнения, особенно в
пики нашей команды обновили опорных лрыжках и в упражне-
свой соревновательный репертуар, ниях на самом коварном снаряде
значительно усложнили упражне- —бревне.

ния '                                                     .  Конечно, не все полуйалось, бы-
Сергей Ершов выполнил на пе- ли и дос^диьи^ срывы. Но в целом

рекладине соскок «двойное ^аль- команда . выступила успешно, за-
то», которое и сейчас, при бурном няв второе командное йестовслед
росте сложности гимнастических за ломоносовскими гимнастами,
упражнений, еще пока является В личном первенстве по про-
привилегией   «великих».     Андрей   грамме  второго спорт ивного  раз-

ряда у мальчиков победителем
стал Сергей Ершов (школа № 1),
второе место у -Андрея Богома зо-

ва (школа № 3), третье занял

Олег Рыбаков (школа № 12). У
девочек наиболее успешно высту-

пила Наташа Мухланова (школа
№ 1). По программе кандидатов

в мастера спорта СССР она заня-

ла четвертое место. Успешно вы-

ступали также Света Веселова
(школа № 3), Марина Факторович
и Оля ОшНна (обе — школа № 1).
Все девочки выступали по про-
грамме кандидатов в мастера.

5—^6 января в зале нашей спор-
тивной школы состоятся традици-

онные соревнования на кубок Слан-
цевской ДЮСШ. Ожидается при-

;-езд команд Дзержинска, Рязани,
Череповца, Тарту, Кохтла-Ярве и
городов Ленинградской области.
Приглашаем всех любителей гим-
настики посмотреть эти интерес-
ные соревнования.

А; СЫЧЕВ,
старший тренер ДЮСШ.

ШАХМАТЫ

В УПОРНОЙ БОРЬБЕ
После долгого перерыва наш город вновь стал местом проведе-

ния командного первенства Ленинградской области. За звание чем-
пиона боролись победители пяти зон — команды городов Гатчины,
Выборга, Волхова, Соснового Бора, Ломоносова, а также команда
нашего города.

На торжественном открытии
чемпионата был поднят флаг
РСФСР, и, с приветственным сло-
вом к участникам обратился зам.
председателя горисполкома Ю. И.
Колтуновнч.

Борьба протекала очень упорно
в каждом матче, в каждом-'лич-
ном поединке. Некоторые зрители,
зайдя «на минутку», оставались

надолго.,
После второго : тура команда

нашего города делила первое и
второе- места, но затем не выдер-
жала напряжения борьбы и в
итоге осталась четвертой, а побе-
дителем стала команда г. Гатчи-
ны, на втором месте — выборжа-
не и на третьем — шахматисты
Соснового Бора.-

В нашей команде успешно вы-
ступили С. Григорьев и С. Поте-
ряхина (ДЮСШ), а неудачи на
остальных    досках     объясняются

недостаточной работой над шах-
матами в коллективах физкульту-
ры.

На торжественном закрытии

победителям были вручены дип-
ломы, грамоты, жетоны, а побе-
дителям на отдельных досках —

сувениры, учрежденные предприя-
тиями нашего города. Соревнова-
ния были отлично организованы,

в чем большая ■ заслуга общест-
венных организаций, администра-
ции Дворца культуры завода
«Сланцы»,   работников   ресторана

«Алмаз».
*-   #    *

: Сейчас в нашем городе прохо-
Дит личное первенство Ленинград-
ского областного Совета ' ДСО
«Труд», в котором принимают
участие победитель мемориала
гроссмейстера А. Толуша мастер
спорта СССР Б. А. Никитиных и
пять кандидатов в   мастера спор-

та из Ленинграда. Наш город
представляют С; Григорьев* автор

этих строк, Ф. А. Ходжаев и
А. А. Курмыжский. Борьба про-

ходит очень остро и напряженно,
половина партий заканчивается

только после доигрывания. Так
встреча между , Б. А. Никитиных
и А. А. Курмыжским закончилась
на 87-м ходу вничью после вто-

ричного откладывания, а между
А. И. Лутовиновым и автором

этих строк мир был подписан, ко-
гда на доске остались одни коро-

ли.
В целях популяризации шах-

мат встречи проходили сначала
во Дворце культуры завода

«Сланцы», затем один' тур состо-
ялся в шахматном отделении
ДЮСШ, где мастер спорта Б. А.
Никитиных прдчитал лекцию и
провел занятие 6 шахматистами
ДЮСШ        старших       разрядов.

Остальные туры — в клубе «Шах-
тер».

Впереди сейчас идут старшие
по спортивному званию, но основ-

ная борьба впереди. Соревнова-
ния проходят с 10 часов утра, а

доигрывание отложенных партий
с 17 часов. Продлится первенство
до 28 декабря.

К. БАРАНОВ,
обществ, корр.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА     =

Спорт   на   заводах
Исполнительный комитет городского Совета народных депута-

тов, обсуждая вопрос о проведении физкультурно-массовых и оз-
доровительных мероприятий среди трудящихся сланцеперерабаты-
вающего и цементного заводов, заслушал директора завода «Слан-
цы» Ю. И. Белянина и председателя заводского комитета профсо-
юза цементного завода В. Т. Артамошнна.

Исполком отметил, что коллек-   спортивного рыболовства   занима-
тивы  физкультуры  данных   пред-   ются около  150 человек.    Прово-
приятий   достигли   некоторых   ре-   дятоя соревнования по отдельным
зультатов   в   физкультурио-массо-'  видам спорта. Для работы секций
вой и оздоровительной работе. На   у команд есть спортивный инвен-
заводе «Сланцы»  1.550 рабочих и   ррь в общей сумме на 10 тысяч
служащих являются членами доб-   рублей.
ровольиого спортивного  общества   !  Общие недостатки в спортивной
«Труд».-                                    Ч        работе  заводов:, слабо, действуют

В ходе соревнований в 1978 го-   комиссии по сдаче норм комплек-
ду подготовлено 278 спортсменов   са ГТО, составы их не-обновля-
массовых разрядов, 310 человек  тотся. В спортивные секции вовле-
стали значкистами комплекса  гчеио 10—12 процентов , от общего
ГТО. В распоряжении спортсме-   Числа работающих. Имеющиеся ба-
лов стадион «Химик», спортивный   зы отдыха слабо используются для
зал, база отдыха, где проводятся   проведения спортивных мероприя-
все физкультурные массовые и оз-   тий, особенно в зимнее время. На
доровительные мероприятия. На   заводах мало вовлечено трудя-
29 тысяч рублей приобретено   щнхея, особенно молодежи, в си-
спортивного оборудования. Испол-   стематические занятия физической
ком отметил положительную ра-  [культурой и спортом. Нет долж-
боту заводайсСланцы» по развитию   ного внимания работе среди де-
физкультуры и спорта.                     тей и  подростков    по  месту  жи-

На цементном заводе около 230   тельства. Дворовые площадки для
физкультурников,    В   спортивных  'работы в зимний период, как пра-
секцйях. и командах  по волейбо-   вило, не подготовлены,
лу, стрельбе,   настольному тении-       Резкой критике    на    заседании
су, лыжам, в секциях туризма    и   исполкома   было  подвергнуто  об-

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ,
ОРГАНИЗАЦИЙ И УЧРЕЖДЕНИЙ ГОРОДА

С 1  января 1979 года объявления о потребности рабочих кад-

ров будут приниматься  только с   визой уполномоченной управ-

ления по труду Леноблгорисполкомов по Сланцевскому району
т.' Боровицкой Г. А.         ?4 .

Редакция газеты «Знамя труда».
.                                                                                                                                 -    ■ - - - ■ -  - '     • ________________ *

щее состояние спортивной работы
на цементном заводе. Здесь под-

готовка значкистов ГТО и спорт-

сменов массовых разрядов практи-

чески не проводится, К примеру,

и 1978 году их не подготовлено ни

одного. Соревнования среди тру-

дящихся крайне редки, нет в них
массовости. Коллектив почти не

участвует в городских соревнова-

ниях.

Администрации, цементного за-

вода и руководству комитета

профсоюза указано на неудовлет-
ворительное выполнение постанов-

ления ЦК КПСС и Совета Мини-
стров СССР (1966 г.) «О мерах
по дальнейшему развитию физи-
ческой культуры и спорта». Ис-
полком городского Совета народ-

пых депутатов обязал директоров

завода «Сланцы» — Ю. И. Беля-
нина и цементного завода — Л. Т.
Игнатова улучшить спортивно-мас-

совую и оздоровительную . работу
среди трудящихся.

В срок до 15 февраля 1979 го-
да должны быть разработаны пла-

ны практических мероприятий на
1979—1980 годы по внедрению

комплекса ГТО, проведению мас-
совой работы, а также укрепле-
нию материальной базы. Завод-
ским комитетам профсоюза пред-

ложено рассмотреть на своих за-

седаниях вопрос о состоянии и
развитии физической культуры и
спорта  на ближайшие годы.

Исполком горсовета обязал ди-

ректора цементного завода Л. Т.
Игнатова принять меры к строи-
тельству спортивной базы в 11-й
пятилетке.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Евгении  Степановне
ГРИШИНОЙ

Поздравляем с днем рождения.

Желаем счастья, здоровья, успе-

хов в воспитании подрастающего

поколения.
Родители 1  «А» класса

школы № 12.

■   И   О

Геле видение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 27 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 9.00 — «При-

ехали на конкурс повара». Теле-
фильм. 10.10 — «Творчество на-

родов мира». 14.50 — «По Сиби-
ри и Дальнему Востоку». 15.30 —

Народные мелодии. 15.45 — «Се-
ло: дела и проблемы». 16.10 —

Всесоюзные соревнования по

лыжному спорту. Мужчины. 30
км. 17.25 — «Отзовитесь, горни-

сты!» 17.55 — «Атоммаш. Первая
очередь в строю». Телеочерк. 18.25
—  Мультфильм. 18.45 — «Сегод-
ня в мире». 19.00 — «В семье

единой, братской». К 60-летию со

дня образования Белорусской ССР
и Компартии Белоруссии. Выступ-
ление Председателя Президиума
Верховного Совета Белорусской
ССР И. Е. Полякова. Премьера
документального фильма «Земля
моя — судьба моя». Крнцерт ма-

стеров искусств Белоруссии. 21.00
—  «Время». 21.35 — Вечер ста-

ринных русских водевилей.' По
окончании -^ «Сегодня  в  мире». ,

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА^ 27 ДЕКАБРЯ
8.10— «Наш сад». 8.40, 9.40—

Общая биология. 9-й класс. 9.10,
11.10— Учащимся ПТУ: русский
язык. 10.10, ^.ЗО — Немецкий
язык. 10.40, 11.40 — История. 7-й
класс. 12.10 — Студентам : заочни-

кам: физика. III курс. 13.25 —

Политическая экономия. 14.15 —

«Учительские уроки». 14.45 —

«Наша биография. Год 1947-й».
15.45 — «Шахматная школа».

Класс разрядников. «Середина иг-

ры». 16.15 — «Жизнь и книги

А. Гайдара». 17.00 — Поступаю-
щим в вузы: русский язык. 18.10
^т Для деуей «Скоро в школу».

18.35 — «Интёрвью-78». На воп-

росы телезрителей отвечает . на-

чальник Управления бытового об-
служивания          Ленгорисполкома
Ю. П. Филатов. 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Приключения с пе-

сенкой». Художественный фильм.
21.00 — «Край Донецкий». Доку-
ментальный телефильм. 21.35 —

«Стадион». 22.05 — «Литератур-
ные чтения». Н. а. РСФСР Е. Ве-
стник. 22.40 — «Как Ваня жену

выбирал». Мультфильм для взрос-

лых. По  окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА,  27 ДЕКАБРЯ    .

9.00 — Программа передач. 9.05
— «Будни Харри Хойера», «Капи-
таны в отпуске». 9.35 — 10.35 —

«Двадцать с гаком». Телефильм.
14.25 — Программа передач.

14.50 — Короткометражный теле-

фильм. «Фанос-неудачник». 15.20
.— Взгляд на мир: «Там,' где Вол-
га встречается с Окой». 15.50 —

«Времена года». Фильм-балет.
16.45 — «Быстрее ветра». Фильм
о спорте. 17.00 — «Телешкола».
«Сделай савЬ. 17.30 — «Телешко-
ла. Английский язык (повтор.)
1 7.50 — Новости. Вечерняя . про-

грамма. 18.00 — «Актуальная ка-

мерам (на русском   языке).   18.15
—  «Хлеб моря». 19.00 — На ком-

бинате «Вийснури». 19.45 — «Кар-
тинки с выставки». 20.00 — «Дет-
ский  экран».   «Один   ум   хорошо

—  два лучше». 20.30 — «Акту-
альная камера». 21.35 — «Лео
Роклин». 22.05 — Молодежная
студия. «Яблоко раздора». 22.35 —

22.50 — На экране — «Эстонский
телефильм». «Олимпийским кур-
сом».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 де-

кабря — «Ульзана». Начало в 17
19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 де-

кабря — «Великолепный». Начало
в -И, 14, 16.10, 18.15, 20.10, 22 ча-

са.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 декабри
— «Супруги Орловы». Начало в

17, 19, 21 час.

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

В магазины «Ландыш»,
«Спутник» ожидается большое
поступление        галантерейкых
товаров.    Посетите    эти мага-

зины!    •

Горторг.
1—1

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

В предновогодние и новогод-
ние дни

работа продовольственных
магазинов'-

—  всё продовольственные ма-

газины 29, 30 декабря работа-
ют с продлением часов торгов-

ли на один час за исключени-

ем .магазина № -47;

— .31 декабря— как обычный'
рабочий день;   •

—  1 января все продовольст-
венные магазины работают с

10 часов утра с укороченным

днем на один час.

Продажа вино-водочных из-

делий разрешена 29, 30, 31 де-

кабря и 1 января в установлен-

ные часы работы.

, Работа   промтоварных мага-
зинов:

—  29 и 30 декабря режим ра-

боты магазинов продлевается

на один час;

—  31 декабря— как обычный
рабочий день;

—   1 и 2 января все промто-

варные магазины не работают.

Горторг.
2—2

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ
НА РАБОТУ

НОРМИРОВЩИКА,
ЭЛЕКТРИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
РАБОЧИХ    в цех лесопиле-

ния,

СТОЛЯРОВ.
Обращаться в  отдел кадров

комбината.
3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
ОБРЕЗЧИКОВ ВЫПРЕС-

СОВОК  (женщин),
СЛЕСАРЕЙ по ремонту

швейного оборудования,    -

ВУЛКАНИЗАТОРЩИКА
(мужчину),

СТАРШЕГО   БУХГАЛТЕРА.
За справками обращаться в

отдел кадров завода. Телефон
2-24-65.

2—1

МЕНЯЮ однокомнатную квар-

тиру со всеми удобствами в гор.
Кохтла-Ярве на равноценную в
г. Сланцы. Обращаться по адре-
су: г. Сланцы, ул. Грибоедова,
дом № 6, кв. № 11.

Выражаем    глубокую    благодарность    коллективам узла, связи,- 
УМ-332, школы № 4, соседям и знакомым за помощь, оказанную в  '
похоронах нашего дорогого мужа и отца Михайлова Алексея Алек-
сеевича.             ,             "Х

Жена, дочь.

Сердечно благодарим коллективы СГПТУ № 215 и райпо за по-
мощь, оказанную в похоронах нашей дорогой Васильевой Зинаиды
Михайловны.

Дети, родственники.
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